

## Disciples-missionnaires, hier et aujourd'hui

Le mot composé « disciple-missionnaire » ne manque pas d'évoquer les 12 disciples qui, après avoir été choisis par Jésus, l'ont accompagné dans sa mission, devenant ainsi disciples-missionnaires. Il rappelle aussi le récit des pèlerins d'Emmaüs, que l'incompréhension et le découragement avaient gagnés suite à la condamnation et à la crucifixion du Christ ; ils avaient entrepris le chemin du retour vers leur village lorsque le Christ ressuscité s'est manifesté à eux, leur dévoilant le sens des Écritures. En réponse à sa demande, ils sont aussitôt repartis rejoindre les Onze et leurs compagnons à Jérusalem pour une mission de témoignage.

La barque de l'Église est, actuellement, ballottante et nous, chrétiens d'aujourd'hui, sommes parfois envahis par ces sentiments d'incompréhension et d'accablement

qu'ont connus alors ces disciples du premier siècle. Cependant, le Christ ressuscité est à nos côtés comme il était aux côtés des pèlerins d'Emmaüs, ou encore des disciples dans une barque violemment malmenée par la tempête. Nous avons besoin, nous aussi, de l'inviter à cheminer et à rester avec nous, d'être éclairés à lumière de l'Écriture. La présence du Christ ressuscité vient illuminer le cœur des hommes et leur histoire. Elle nous conforte dans la marche de notre vie et nous aide à garder la confiance et l'élan nécessaires pour l'accomplissement de la mission, à laquelle chacun peut se sentir appelé. Et la chaleur de la fraternité vient réchauffer le cœur des disciples, quelquefois frileux, que nous sommes.

**Marie-Jo, fraternité-missionnaire de Valleiry**